

Presseinformation

01.09.2018

Bamberg: Das Autohaus Eismann in Bamberg ist gerettet! Insolvenzverwalter Joachim Exner hat den Geschäftsbetrieb der Autohaus Eismann GmbH & Co. KG vier Monate nach dem Insolvenzantrag veräußert. Der Betrieb am Standort Bamberg wird seit dem 01.09.2018 von der Autohaus Aventi GmbH weitergeführt.

Übernehmer ist die Autohaus Aventi GmbH mit Sitz in Bamberg. Der Erwerber ist ein seit Jahren etablierter Neu- und Gebrauchtwagenhändler, der auch umfassende Werkstatt- und Serviceleistungen anbietet. Als Mehrmarkenautohaus bezieht sich das Angebot der Autohaus Aventi GmbH auf acht verschiedenen Kfz-Hersteller.

„Wir freuen uns, so zügig einen Investor gefunden zu haben, der sowohl den Gebrauchtwagenhandel als auch das Werkstattgeschäft am Standort Bamberg fortführt“, sagte Insolvenzverwalter Joachim Exner. Die Autohaus Aventi GmbH hatte im Rahmen des M&A-Prozesses während der Insolvenzantragsphase sowie nach Insolvenzeröffnung die Möglichkeit, sich ein Bild über den Betrieb des Autohauses und die Arbeitnehmer der Schuldnerin am Standort Bamberg zu machen. Durch die Übernahme erweitert der Erwerber seinen Gebrauchtwagenhandel und seine Werkstatteleistungen in Bamberg.

Die gute Lage und Bekanntheit des 1995 gegründeten Autohauses waren entscheidende Faktoren für die Übernahme durch das Autohaus Aventi. Durch den Verkauf des Geschäftsbetriebes ist es möglich, den Großteil der zwölf Mitarbeiter der Autohaus Eismann GmbH & Co. KG in Bamberg weiter zu beschäftigen.

Das Autohaus Eismann GmbH & Co. KG hatte im April 2018 Insolvenzantrag gestellt. Exner gelang es, den Geschäftsbetrieb bis zur Übertragung vollumfänglich fortzuführen. Der Insolvenzverwalter dankt der Belegschaft, die durch ihren enormen Einsatz die Betriebsfortführung ermöglicht hat. So konnte der Standort Bamberg erhalten bleiben.

Joachim Exner verfügt insbesondere bei der Sanierung von Autohäusern über besondere Erfahrung, z.B. bei Autowelt-König, Kropf, IMA Autohaus, Aventi-Gruppe und Autohaus Hartner.

Kurzporträt Kanzlei Dr. Beck & Partner:

Die Kanzlei mit interdisziplinärer Ausrichtung und acht Standorten hat sich auf Insolvenzrecht und Insolvenzverwaltung spezialisiert. Unter Wahrung der Interessen der Gläubiger steht bei Firmeninsolvenzen der Erhalt der Unternehmenssubstanz und der Arbeitsplätze im Vordergrund. Joachim Exner verfügt über besondere Erfahrung insbesondere bei der Sanierung von mittelständischen Unternehmensgruppen, z.B. Scherer & Trier, Neumayer-Tekor, Jakob Gruppe, Loewe, Metz und BOA-Gruppe. Exner ist Mitglied des Gravenbrucher Kreises, des Zusammenschlusses der führenden deutschen Insolvenzverwalter. Weitere Informationen unter: www.ra-dr-beck.de.

Pressekontakt für weitere Informationen:

Rechtsanwalt Joachim Exner

Eichendorffstraße 1, 90491 Nürnberg

Tel.: 0911/951285-0 Fax: 0911/951285-10 eMail: advo@ra-dr-beck.de